

GRÜN IST DIE HOFFNUNG

Jacke als Punktelieferant?

Die 1. Mannschaft holt sich die Punkte nicht nur durch Willensstärke, Kampfgeist oder gar gutes Training. - NEIN! - Der Präsident setzt einzig und allein auf seine grüne Winterjacke. An jenen Spieltagen, bei der die grüne Jacke getragen wurde, hat unsere Elf gepunktet. (Leider ging das letzte Spiel in der letzten Minute verloren!) Der Aberglaube ist damit aber nicht gebrochen!

Bleibt nur zu hoffen, dass das Wetter weiterhin recht kühl bleibt, ansonsten wird unser Präsident Stefan noch so manch heißes Match verfolgen.



21. Spieltag | SO, 7.4

Bozner FC - Latsch
 St. Pauls - FC Meran
 Vintl - Milland
 Latzfons Verdings - Moos
 Pichl Gsies - Natz
 Stegen - Neugries
 Virtus D.B. - Bozner Boden
Sarnthal - Weinstraße Süd



9. FUSSBALL-CAMP 2013



WO: Sportplatz in Kurtatsch
 LEITUNG: Thomas Nonnato und Stefan Gasser
 ZEIT: 05.08. - 09.08.2013 vormittags
 TEILNAHME: Buben & Mädchen Jahrgänge 1999-2007

Näheres wird noch bekanntgegeben!!



WIR BEDANKEN UNS BEI ALLEN SPONSOREN UND FREIWILLIGEN HELFERN!



Weinstraße SÜD

3 Dörfer ... ein Fußball-Verein

Meisterschaft Landesliga


VS


Weinstraße Süd
11. Platz - 23 Pkt

Stegen
3. Platz - 35 Pkt

Mo, 01.04.13[★] | 16 Uhr
Kurtatsch

Meisterschaft gegen Sarnthal

So, 07.04.13 | 16 Uhr Sarnthein

★ kein Aprilscherz ;-)

heute | 20. Spieltag

- Natz - Bozner FC
- Moos - Pichl Gsies
- Bozner Boden - Latzfons Verdings
- Milland - Sarnthal
- Latsch - St. Pauls
- Weinstraße Süd - Stegen**
- FC Meran - Vintl
- Neugries - Virtus D.B.

Torjäger

19 Tore	Scaratti	Meran
16 Tore	Piffrader	Pichl Gsies
14 Tore	Osti	Neugries
12 Tore	Markart	Natz
8 Tore	Goller	Weinstraße
8 Tore	Dellasega	Weinstraße



Tipperrunde

Nachstehende Tipper haben für das heutige Spiel gegen Stegen folgenden Tipp abgegeben:

Alex M.	2:1	Der/die Gewinner erhalten ein Hamburger und Getränk.
Tobias P.	2:1	
Lukas K.	1:2	
Matthias A.	1:0	

ZUM GEGNER

Stegen



Am Sonntag gastiert das Team aus Stegen in Kurtatsch! Das Team aus dem Brunecker Vorort spielt eine starke Meisterschaft und hat sich in der Spitzengruppe festgesetzt! Im Vergleich zur Vorsaison wurde die Mannschaft mit einigen Spielern von St. Georgen aus der Serie D verstärkt. Bereits länger dabei ist der Verteidiger Agreiter, der jahrelange Oberligaerfahrung aufweisen kann und zu den stärksten Verteidigern der Liga zählt.

Das Hinspiel im Herbst endete mit einem torlosen Unentschieden, wobei unser Team wie so oft beste Torchancen ungenutzt ließ! Wollen wir hoffen, dass unsere Jungs vor diesem so wichtigen Spiel Zielwasser getrunken haben und die 3 Punkte im Unterland bleiben!



TABELLE

Pl	Team	Sp	G	U	V	Tore	Pkt.
1.	FC Meran	20	12	3	5	40: 31	39
2.	Bozner FC	19	10	6	3	32: 17	36
3.	Stegen	19	10	5	4	24: 20	35
4.	Virtus D.B.	19	10	4	5	34: 17	34
5.	Moos	20	9	7	4	25: 19	34
6.	Neugries	19	8	9	2	37: 23	33
7.	St. Pauls	19	9	5	5	32: 26	32
8.	Natz	19	8	3	8	28: 26	27
9.	Pichl Gsies	20	7	3	10	31: 29	24
10.	Bozner Boden	20	7	3	10	27: 38	24
11.	Weinstrasse Süd	19	6	5	8	29: 29	23
12.	Latzfons Verdings	20	5	5	10	35: 37	20
13.	Latsch	19	5	4	10	25: 34	19
14.	Milland	19	5	4	10	22: 36	19
15.	Sarntal	19	5	3	11	19: 32	18
16.	Vintl	20	4	1	15	15: 41	13

WELCOME BACK

Ianeselli, Goller & Co sind zurück

Erfreulicherweise sind Goller & Co wieder genesen. Sie werden also am Ostermontag im Spiel gegen Stegen wieder auflaufen. Somit ist seit Längerem der Kader der Ianesellitruppe wieder komplett. Auch der Coach wird wieder dabei sein und seinen

gewohnten Platz einnehmen. Fabio hat seine Krücken wieder verworfen und es geht sichtlich wieder bergauf. Wir wünschen ihm jedenfalls alles Gute!!

UNNÖTIGE NIEDERLAGE

2:1 gegen Virtus am 17. März

Die gewohnt ballsicheren Bozner hatten von Anfang an, wie nicht anders zu erwarten, mehr Ballbesitz, zwingende Torchancen konnten sie aber kaum heraus spielen. Unser Team stand sicher und konnte mit schnellen Kontern immer wieder Nadelstiche setzen. Bei einem dieser schellen Gegenstöße fiel dann auch das 1-0. Der gegnerische Torwart rettete in höchster Not vor Lukas Mair, war aber gegen den Heber von Dellasega machtlos!

In der 2. Hälfte legten die Gastgeber los wie die Feuerwehr. Nachdem Torwart Giovanett zuvor innerhalb weniger Minuten 2mal in höchster Not gerettet hatte, ließ er sich vom gegnerischen Stürmer mit einem Weitschuss aus 50m überraschen. In der Folge nahm unsere Mannschaft das Heft wieder in die Hand und war dem Siegtreffer eigentlich näher als der Aufstiegsaspirant aus Bozen. Als sich eigentlich alle mit einem Unentschieden abgefunden hatten, kam dann doch noch die kalte Dusche. Nach einem unnötigen Ballverlust im Mittelfeld hielt ein Virtusspieler einfach mal drauf und wie nicht anders zu erwarten, schlug der Ball genau im Eck ein!



Günther Peer

REGIONALAUSSWAHL A-JUGEND

Fischer Werner mit dabei

Unser A-Jugend-Torwart Fischer Werner, der auch der zweite Tormann unserer Landesligamannschaft ist, hat es durch seinen Fleiß und sein Talent in die Auswahlmannschaft der A-Jugend geschafft.

In der Karwoche fand das 52.te Regionenturnier in Sardinien statt. Das Turnier fand für die Auswahlmannschaften der Junioren, A-Jugend, B-Jugend, Kleinfeld und Damen statt. An den vier Turniertagen fanden insgesamt 234 Spiele statt, die in Cagliari, Sulcis, Ogliastra und Oristano ausgetragen wurden. Werner spielte mit der A-Jugend-Auswahl in der Ortschaft Quantú in der Nähe von Cagliari. Trainiert wurde die Auswahlmannschaft von Palazzo Leo, einige von uns werden sich erinnern, Leo war vor einigen Jahren bei uns als B-Jugend-Trainer tätig. Leider konnte die A-Jugend-Auswahl keinen einzigen Sieg erringen.

- Sardinien - Bozen 2-1
- Abruzzen - Bozen 4-0
- Friaul - Bozen 4-0
- Puglien - Bozen 3-0

Werner stand als Stammtorhüter in den Spielen gegen Sardinien und Friaul zwischen den Pfosten und hat, obwohl der zahlreichen Tore, einen guten Eindruck hinterlassen. Beim Spiel gegen Sardinien konnte er sogar einen Elfmeter abwehren, doch leider wurde der Nachschuss versenkt.

Jedenfalls ist der Verein stolz auf Werner und auch er wird sicherlich eine schöne Woche in Sardinien verbracht haben, was er sich durch seinen Fleiß und Ehrgeiz auf jeden Fall verdient hat. Auch dies ist ein Beweis für die gute Jugendarbeit, die unser Verein seit Jahren leistet.

Bravo Werner, weiter so!!



VEREINSBAR IM NEUEN KLEID

Attraktive Gestaltung in Kurtatsch

In der heurigen Winterpause hat sich die Kurtatscher Vereinsführung kurzfristig entschlossen, die Vereinsbar neu zu gestalten. Das Gebäude wurde im Jahr 1992 eingeweiht. Nach so vielen Jahren war ein neuer Anstrich und eine kleine Umgestaltung dringend notwendig.

Ein weiterer Grund dafür war, dass uns die Familie Fischer-Walter, ein Trikot mit originalen Unterschriften von Spielern und Trainern des FC-Bayern, aus dem Besitz von unserem Vereinsmitglied Markus Walter geschenkt hat. Damit so ein Geschenk mit einigen Fotos einen würdigen Platz erhält, haben wir eine Glasvitrine anfertigen lassen. Nach kurzer Besichtigung und Rücksprache mit den Gemeindevertretern kam man zum Entschluss, dass eine kleine Renovierung des Lokals nach so vielen Jahren sinnvoll wäre. Der Verein möchte, dass das Lokal attraktiver für Spieler und Zuschauer wird. Auch im Außenbereich wurden Pflasterarbeiten durchgeführt. Vieles konnte der Verein in Eigenregie bewältigen. Die Ausschussmitglieder zeigten viel Freude und Einsatz. Wir bedanken uns bei der Gemeinde Kurtatsch für die finanzielle Unterstützung und dem Ausschussmitglied Hartmann Fischer und Sohn Thomas für ihren Einsatz.

